

Dimanche 12 février 2023 à Vouvry

Célébration de la confirmation



Ont reçu le sacrement de la confirmation des mains de notre évêque Jean-Marie Lovey, le 12 février :

Vionnaz: Mélissa Bonvin, Noémie Bonvin, Lucie Gonzalez, Cyril Mariaux, Pauline Martenet et Justine Trisconi.

Vouvry: Beatriz Braz, Serena Coudray, Cindy Lopes, Ilenia Matte et Mattia Pignat.

Port-Valais: Manon Abiven, Julia Cultrona, Rayane Fracheboud, Tamyna Gonzalez-Lema, Ericka Pichonnaz, Richard Pichonnaz et Elisa Marotta.

Saint-Gingolph: Louane Ceppi.

PAR VIRGINIE MARET | PHOTOS: VINCENT VANNAY

« Qu'est-ce qui vous a poussé à devenir chrétien ?
 Qui est Dieu pour vous ? Qui est Jésus pour vous ? Qui est l'Esprit Saint pour vous ?
 Comment réagissez-vous si l'on insulte votre religion ? Pourquoi n'y a-t-il pas de solution pour faire la paix ? Avez-vous des moments de doute ? Avez-vous déjà ressenti la présence de Dieu ?
 Est-ce que le fait d'être croyant vous apporte quelque chose ?
 Est-il facile pour vous de demander le sacrement du pardon ? »

Voici des exemples de questions posées aux témoins rencontrés lors de la retraite et à l'évêque le jour de la confirmation. Questions et réflexions qui témoignent de l'intelligence, de la soif de connaissance et de la recherche de sens de ces jeunes confirmés 2023 ! Le parcours confirmation permet aux futurs adolescents / adultes de se poser de vraies questions et de trouver un espace de confiance pour tenter d'y répondre.

Entre l'animation de certaines célébrations comme la vigile Pascale, la rencontre de communautés, le partage de goûters, de jeux, et bien sûr un peu de caté, le cheminement est beau et riche en émotions...

En ce jour du 12 février 2023, le ciel est bleu et la météo est douce, mais il n'y a pas que le soleil qui rayonne ce jour-là et chacun prend part à sa manière au bon déroulement de la célébration. Tous les confirmés se souviendront de ce jour béni et garderont dans leur cœur de beaux souvenirs.

Merci aux familles, aux paroissiens, aux chanteurs pour leur présence et leur soutien précieux. Merci aux parents qui ont accompagné le parcours et merci à l'équipe confirmation. Enfin merci à nos prêtres et à Mgr Jean-Marie Lovey, notre évêque.

Haut-Lac

